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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 同感染症に対応してきた半年間を振り返っての率直な気持ち

について 

(2) イベントの中止や延期を決断した経緯について 

(3) 新たな生活様式が求められる中での、市長が描く今後の本市

の将来像について 

(4) 市施設での市立横須賀総合高校美術部の作品展示会の開催に

ついて 

(5) 町内会・自治会活動の新しい生活様式への対応について 

ア 市から新たな取組を提案する必要性について 

イ ホームページの作成支援について 

 

２ 防災行政無線の活用について 

(1) 新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言時の外出自

粛の呼びかけを行った経緯について 
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(2) 災害情報に限らず、命に関わる情報への積極的な活用の必要

性について 

(3) 認知症行方不明者の捜索への活用について 

(4) 警察とのさらなる協力体制構築の必要性について 

 

３ 横須賀市歌について 

(1) これまでの郷土愛を高めることを目的とした取組への評価に

ついて 

(2) 市歌を楽曲にしたリズムトレーニングを使ったダンス動画の

本市ホームページやＳＮＳなどを活用した募集について 

(3) 市歌を使った健康体操等の地域や団体での活用について 


